



Gemeinsam auf Kurs bleiben

16.02.2023, Unternehmens-Blog



Nach zweijähriger Corona-Zwangspause lädt die AOK-Systems ihre IT-Dienstleister wieder nach Bonn ein. Ob in Präsenz oder virtuell: Die Teilnehmer:innen der ersten hybriden Technologietage 2023 können sich am 1. und 2. März auf spannende Produktnews und einen lebhaften Austausch freuen.

Anfang März wird die AOK Systems wieder zum Treffpunkt für Systemspezialistinnen und -spezialisten, Architektinnen und Architekten sowie technisch interessierte Mitarbeiter:innen der IT-Dienstleister und Krankenkassen. Zum neunten Mal dreht sich an den Technologietagen alles um die neuen Produkte rund um die GKV-Branchensoftware oscare®. Unter dem Motto „Mit Technologie gemeinsam auf Kurs“ wollen sich unsere



Experten zwei Tage lang intensiv mit Technikerinnen und Technikern der Betreiber sowie Kundinnen und Kunden austauschen. Mit spannenden Vorträgen im Plenum und in fünf Arbeitsgruppen hat die AOK Systems mit fachspezifischen Beiträgen und Praxisberichten einen interessanten Themenstraß zusammengestellt. Auch Claudia Laudan und Ursula Bletschacher freuen sich darauf, möglichst viele Teilnehmer:innen wieder persönlich in Bonn begrüßen zu können. „Wer allerdings nicht vor Ort dabei sein kann, hat erneut die Möglichkeit zur virtuellen Teilnahme über unsere digitale Plattform, denn die Technologietage 2023 sind hybrid“, erklärt Claudia Laudan. Die Einwahl in die Live-Übertragung erfolgt über den bewährten „AOK Systems Campus“.

Infos zu Technik und Architektur

Im Fokus der Veranstaltung stehen traditionell die Änderungen in der oscare®-Systemlandschaft und die anstehenden technischen Umstellungen sowie die HANA Roadmap. Im vertrauten Rahmen informieren unsere Experten aus Technik und Architektur die Teilnehmer:innen auch über die Projekte aus dem vergangenen Jahr, wie „oscare® MC – Neues aus der Architektur“, die CRM-Ablösestrategie sowie das API-Management. Aber auch neue Themen, wie zum Beispiel „oscare® Formularframework mit Form.IO“ oder die neuen Digitalprozesse im Kontext von „Meine AOK City“ stehen auf der umfassenden Agenda der hybriden Technologietage.

Gemeinsamer Austausch und Networking

Fünf verschiedene Arbeitsgruppen ermöglichen im Anschluss an die Präsentationen tiefer in die aktuellen Technologievorhaben der AOK Systems, wie die BW4HANA Migration, das Testdatenmanagement oder viele Datenbankthemen einzutauchen und sich dazu intensiv untereinander auszutauschen. Im Mittelpunkt stehen dabei wieder die Erfahrungsberichte und der Gedankenaustausch mit den IT-Dienstleistern.

Neuerungen in der Technologie

Einen größeren Umfang auf der umfassenden Agenda nehmen die Themen der Arbeitsgruppe Basistechnologie ein. Die Fachleute der AOK Systems berichten neben den ersten Erfahrungen und Neuerungen über DSGVO-konforme Testsysteme und das Testdatenmanagement. Abgerundet werden die beiden Tage zu innovativen Trends und neuen Technologien mit informativen Präsentationen aus der Arbeitsgruppe Dezentrale Infrastruktur zu den Themen Browser und SAP BC / GUI sowie Ausblick auf SAP GUI und SAP BC 8.0.

Autor/in: Barbara Erkens, Abteilungsleiterin Technische Services